

## Erster Titel fürs WMRT 2019

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Samstag, den 24. August 2019 um 17:28 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. August 2019 um 18:22 Uhr

---



Marcel Schnölzer holte heute bei der ACC in Mattighofen den ersten Titel der heurigen Saison fürs Werner Müller Racing Team. Der Rekrut, der derzeit in der Rohr Kaserne seinen Wehrdienst ableistet holte sich den ACC-Titel in der Juniorenklasse.

Teamchef Werner Müller ist sehr stolz auf seinen Teamfahrer. Auch für Werner selbst geht es bald wieder weiter. Der Enduro Löwe bereitet sich derzeit auf sein nächstes WM-Rennen vor, dass in Uhlirske Janovice (Tschechien) stattfinden wird. Derzeit ist Werner Müller auf Platz 2 hinter David Knight und somit im Endspurt für den Vizeweltmeistertitel. Das Rennen wird von 13.-15. September stattfinden.